
■2023年11⽉12⽇アンケート内容（⼀部抜粋）

同じ論点でも問題の出し⽅が違っており、それを⾯でカバーできたので、非常に有意義であった。
⼿元の問題集は各論点につき、⼤体1問なので、少し捻りが⼊ると対応できなかった。
タックス、不動産だけではなく、他の分野も今回ほど念⼊りに講義を受けたいと感じました。

益山講師の講義は、ポイントがよくまとめられていて分かりやすかったです。事前に予習していたので、何とかついていけましたが、
かなりテンポが速かったです。指導いただいた内容をよく復習したいと思います。

・基礎編はテキストや問題集を読む・解くだけでは理解し⾟く、解説頂けたのは有難かったです。
・講師独⾃の資料は周辺知識や、図表での纏めも多くあり、分かり易かったです。
・まだ試験までに少し余裕のあるこの時期の開講は、タイミングもちょうど良いと感じました。
・講義全般については、復習・再確認が出来て良かったと思います。
・講義中に使用した問題抜粋集について、各問題の選択肢に答えが付されており、全選択肢を読み終える前に答えがわかってしまうので、問
題を解いていくうえでは使いづらかったと思います。
午前中のみでしたが参加させていただきました。
最近の傾向をもとに出題傾向なども話していただいたので、良かったです。正直、勉強範囲が多く勉強範囲の優先順位をつけることに悩んで
いましたが、参考になりました。

ポイントの解説がわかりやすくて良かった。
難しい問題は挙⼿で何問か追加で解説してもらえるのもよかった。

単元ごとの集約で学習しやすい良い内容でした。


